



Alumno: Nelson Levi Solís Hernández

Profesor: Nayeli Morales

Materia: proyección profesional

Actividad: mapa conceptual

Grado: octavo cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas. 22 de enero del 2021

ELEGANTE

Según la Real Academia Española la palabra elegante es un adjetivo que significa "dotado de gracia, nobleza, sencillez". no se asocia con el tener dinero

Si se presume lo que se posee o lo que se adquiere, inmediatamente ya no se es elegante, sino ostentoso.

Cómo son las personas que pertenecen al estilo elegante

Refinados, educados, reflejan estatus pero de manera sencilla, es decir, discreta. Provocan admiración, autoridad y respeto.

Les agrada la distinción, la exclusividad y el buen gusto, y lo reflejan también en su arreglo y manera de vestir

Corte de cabello, peinado impecable, Ropa de muy alta calidad, Accesorios en muy buen estado, Reflejan alto estatus, vistan formal o casual.

GRAN FORTALEZA

Reflejan éxito y seguridad en ellos mismos.

Dejan muy claro por sus acciones que son individuos cultos y educados, cualidades que despiertan en los demás admiración y respeto.

Qué profesiones lo ejemplifican mejor

Las personas de estilo elegante pueden desempeñarse en varios giros profesionales, sin embargo, generalmente se encuentran en posiciones de autoridad y liderazgo

Directores Generales de empresas, CEOs, algunos Funcionarios Públicos, Casa Bolseros y Altos Ejecutivos con una posición social alta.

Cómo sacar el máximo partido a este estilo

Evita "presumir" que tienes un poder económico alto, no hace falta ver la marca de la ropa que usas. La calidad y el buen gusto se perciben de inmediato.

Nunca olvidar que tu personalidad ya es capaz de inspirar respeto, confianza y autoridad por la distinción y elegancia que reflejas.

Aprovecha a tu favor el liderazgo y admiración para inspirar a otros a crecer en sus vidas.

AUTOESTIMA

Básicamente la autoestima es el amor que una persona tiene por sí misma; para otros, es el conjunto de las actitudes del individuo hacia sí mismo, o la percepción evaluativa de uno mismo

AES de autoestima: Aprecio autentico, aceptación tolerante, afecto y atención.

Afecto

actitud positivamente amistosa, comprensiva y cariñosa hacia uno mismo, de tal suerte que la persona se sienta en paz y no en guerra, con sus pensamientos y sentimientos

Atención

cuidado esmerado de sus necesidades reales, tanto físicas como psíquicas, intelectuales y espirituales.

cuando hablamos de autoestima, hablamos de Afirmación de ese ser humano falible, único, valiosísimo, que merece respeto y consideración por si mismo, pero siempre reconociendo la existencia de los demás

formación de la autoestima

Afirmación recibida

Afirmación propia

Afirmación compartida

La autoestima es el amor por uno mismo y por los demás.

recibir y deleitarse con el aprecio, aceptación, afecto y atención que otras personas le brindan desinteresadamente

Pensar positiva y realistamente acerca de nosotros mismos

La persona que tiene elevada autoestima, tiende a generar y fortalecer la autoestima de aquellos y aquellas con quienes se relaciona